



芸術鑑賞教室に行ってきました

10月6日(火)喜多方プラザにて毎年恒例の芸術鑑賞教室が行われました。今年はコロナウィルスの感染拡大防止のため、2日間に分けての実施となりました。喜多方三中と高郷中が一緒でした。演目は『創作阿波踊り』、徳島の舞踏集団「寶船(たからぶね)」の5人のメンバーによるダンスパフォーマンスです。約2時間のステージでしたが、公演時間のほとんどを太鼓と鉦のお囃子に合わせて踊り続けるパフォーマンスは圧巻でした。途中、各校からの希望者10名がステージに登り、多くの生徒はその場に立って、阿波踊りの基本動作を教わり大いに盛り上がりました。大変楽しい2時間。思い出に残る行事となりました。



<感想>

- 楽器の強弱が激しい太鼓の迫力がすごかった。踊りも力強かった
- 宝船の人たちの踊りや演奏にあこがれを持ちました。コロナの時期に前向きで元気な5人に楽しませてもらいました。
- 阿波踊りは静かな音楽に合わせて踊るイメージでしたが、激しく元気に踊っている様子にびっくりしました
- 昔の人も楽しく踊っていたこと、侍は踊ってはいけないにもかかわらず顔を隠して踊っていたことを知りました。
- 特に面白かったのは、「たかしさん」のロボットダンスでした。教えてもらいたいです。
- とくに「あほになれ」という言葉が心に残っています。あほになって一歩踏み出すことが大事なんだと思いました。

第2回定期テストがありました

10月8日（木）第2回定期テストが実施されました。

中学校では年に4回の定期的にテストが実施されます。それまでの授業がどの程度理解できているかを測るもの



です。2週間前に範囲が発表され、5日前から部活動なしで、一週間テスト勉強に取り組む。このスタイルには慣れてきたでしょうか。1回は経験しているので、前回より良い計画を立てることができたでしょうか。新人戦や様々な行事があった時期でしたので、時間のやりくりが難しかったという声も聞かれます。今回の反省を生かし、授業での取り組み方や家庭学習、提出物を仕上げるタイミングなど工夫も必要です。ぜひ次回のテストでその反省が生かされるようにしてほしいと思います。なお、技能教科の音楽、美術、保体、技家の成績は前期の評価を文書にて通知します。定期テストにこの4教科は含まれませんが、これまでの授業の取り組みや成果に対する評価です。今後の学習の励みにしてほしいと思います。

熊鈴・懐中電灯の携行について

定期テストを終え、いよいよ文化祭に向けての諸準備が始まる時期です。また日没もはやくなりました。下校時かなり暗くなっていますので、懐中電灯を持たせてください。また熊の出没も増えてきています。熊鈴を忘れずにカバンに下げて登下校するようお願いいたします。

★来週の予定★

| 日 | 曜 | 学校行事など | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 給食 | 清掃 | SB |
|----|---|---|---|---|---------------|---------------|---|---|----|----|-------|
| 12 | 月 | 朝会・生徒会任命 冬季スクールバス運行 もみじ祭準備期間 ～24日（土）まで 15：10～学級の時間 16：45～部門の時間 | 英 | 道 | 技 | 家 | 総 | — | ○ | ○ | 17：45 |
| 13 | 火 | 15：10～学級の時間 16：45～部門の時間 | 英 | 国 | 保 | 数 | 理 | — | ○ | ○ | 17：45 |
| 14 | 水 | 15：10～学級の時間 16：45～部門の時間 | 数 | 美 | 総 | 総 | 保 | — | ○ | ○ | 17：45 |
| 15 | 木 | 成績連絡票配布 15：00～全校合唱練習 15：50～学級の時間 17：00～部門の時間 | 社 | 保 | 総 | 総 | 理 | — | ○ | — | 17：45 |
| 16 | 金 | 校内駅伝大会 もみじ祭準備 15：10～学級の時間 16：45～部門の時間 | 国 | 社 | 保 ※ (道) | 保 ※ (英) | 音 | — | ○ | ○ | 17：45 |